
寄

居

町

の

今

と

こ

れ

か

ら

一

般

質

問

９

名

の

議

員

が

登

壇

し

ま

し

た築50年となる寄居分署

答弁 機能を発揮でき
る場所を検討し
ています

花園消防署寄居分
署の建て替えは

石い
し

井い

康こ
う

二じ

議
員

K o u j i  I s h i i

４月に花園消防署寄居分署の建て替え
について、議員に説明がありました。

新しい寄居分署の適正配置場所を伺います。
現在、寄居分署が設置されている場所
では、敷地面積等に問題があるため、

別の場所に建設を考えています。適正な配
置場所は、国の整備指針や深谷市消防本部
の管轄区域全体での配置も考慮する必要が
あるため、協議を行い、分署の機能が十分
に発揮できる場所を検討しています。
新しい分署の敷地面積、建物の規模に
ついて伺います。
分署の敷地面積や建物の規模は、深谷
市消防本部とも協議を行っています

が、具体的にはまだ決まっていません。分
署の機能が十分発揮でき、消防職員の執務
環境にも配慮した規模で、他の分署との機
能の統一性も考慮した設置が必要と考えて
います。
消防車・救急車をはじめとする装備品
や署員数について伺います。
各分署の車両や署員数は、現行の分署の状況を引
き継ぐ形になると聞いています。

建て替えにかかる費用の財源は
寄居分署建て替えの予算総額と財源、補正予算で
調査費を計上する予定があるのかを伺います。
予算総額や財源は、新たに設置する場所や規模が
定まり次第、積算や検討を行う必要がありますが、

現時点では決定していません。調査費は、補正予算で
対応する考えです。

本宿区で行われた自主防災訓
練での一コマです。「僕、消防
士さんになりたい！」と、自ら
AED訓練にもチャレンジした
男の子。周りから「ガンバレ！」
「いいぞ！」の声援もありまし
た。憧れの消防士さんとのス
ナップは、一生の宝物です。
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賛成：○
反対：×
全賛：全員賛成
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専決処分
スマートIC整備工事の請負変更契約の締結 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

税条例の一部改正 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

都市計画税条例の一部改正 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

国保税条例の一部改正 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

子どもの教育・保育給付に係る利用者負担額条例の
一部改正 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

行政不服審査法の整理条例の一部改正 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

スマートIC工事委託契約の締結 承認 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

人事
人権擁護委員の推薦（石澤邦彦氏 ※再任） 同意 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

人権擁護委員の推薦（柴﨑美智子氏 ※新任） 同意 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

人権擁護委員の推薦（相馬栄子氏 ※新任） 同意 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

その他
町道路線の廃止 可決 (全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

請願
三品地区の堆肥貯蔵施設の悪臭等 採択 (全賛 ) P.7 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○
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　現在、作業部会で議会基本条例
案の作成を進めています。議会
基本条例は、地方議会運営の基本原
則を定める条例で、議会のあり方を見直し、
活発な論議の促進や住民に開かれた議会づく
りを目的としています。寄居町議会では、平
成21年に議員政治倫理規程を定めています
が、議会に関する最高規範として、来年１月
の原案作成を目指しています。
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を拡大しています
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寄居町の一般競争入札（＊７）
    

の件数は、
平成26年度３件、27年度１件でしたが、

28年度発注見込み工事では22件と増加し
ています。平成28年度建設工事の一般競争
入札（制限付）では、適用範囲を設計金額
3000万円以上に拡大しましたが、拡大の根
拠を伺います。
入札・契約制度の一部を見直し、一般
競争入札は段階的に適用範囲を拡大し

ています。28年度については、県内市町の
実施状況を踏まえて、設計金額3000万円
以上の建設工事を対象にしました。

地元業者優遇制度の考えは
美里町では、28年度発注見込み工事の
うち一般競争入札は23件中２件。どの

自治体も地元業者の育成を考えて発注して
います。また、熊谷市と深谷市では、一般

競争入札の参加要件を「市内に本社がある会社」とし
ています。町内業者が施工できる工事は、町外業者が
参入できないような制限をつけるべきと考えます。
　寄居町では、地元業者が優先的に受注できるような
制度を考えているのか伺います。
入札執行に当たっては、制限付き一般競争入札と
して、入札参加条件に企業の格付けや施工実績の

ほか、地元企業の受注機会の確保を図るため地域要件
を設定しています。
建設工事入札に係る最低制限価格を、設計額2000
万円以上とした理由は。
設計額2000万円以上の工事がＡ級格付けされて
いるためです。

建
設
工
事
の
入
札

（＊７）一般競争入札制度
            

…工事など案件の概要や入札参加条件について告示し、広く不特定多数の方から入札参加希望者を
募集して入札を行う入札制度です。

ことば

折原小体育館屋根改修工事は一般競争入札で実施

 陳情が２件提出されました 
 

●地区道路の舗装整備について　寄居町大字赤浜973番地21　西山啓造ほか26名　●インターネット音声配信など
町民に開かれた議会実現のための提案について　まちネットワークよりい　寄居町大字今市212番地1　大北秀子　寄
居町大字用土3732番地1　矢島京子　寄居町大字今市228番地3　伊藤泰子　寄居町大字赤浜830番地　白井操子

「請願・陳情」
の出し方

5/13　議会だより編集の研修会を実施

「伝わる・伝える」をテーマに
　議会だよりの編集に当
たる編集委員６人が、「伝
わる・伝える」をテーマ
に原稿の書き方・まとめ
方とレイアウトの研修を
しました。㈱会議録センター編集部員を講師に、
一番伝えたいことは何かを考え、読み手を意識
した原稿の書き方、読者が読みやすく、わかり
やすいレイアウトなど、講義のほかグループに
分かれて実習も行いました。研修の成果を紙面
に反映できるよう、今後も努めます。

5/25　視察のため来町されました
視察を受けることも研修の一環

　長野県下諏訪町議会の
広報特別委員会が視察で
来町。議会だより編集に
ついて意見交換をしまし
た。こうした機会も研修
の一環となっています。
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